

Rapport du Comité central du 3 octobre 2016

Anwesend:	BECKER P., FUSENIG G., HENGESCH P., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KRECKÉ M., PUNDEL T., RECKERT C., REIFFERS I., SCHUMACHER C.
Entschuldigt:	CLAUDE F., HARTERT K., HEINTZ J., KIEFFER C., LECH P., WENER C.

Allgemeines

- ✪ Der **Bericht** 12/2016 (26/09) wurde angenommen und wird veröffentlicht.
- ✪ Die kommenden **Sitzungen** wurden für den 17.10., 14.11., 21.11. und 05.12. festgelegt.
- ✪ Nicht schlecht staunte Claude HOFFMANN, als er im Keller, beim Einräumen von Hammer und Handschuhen für den Relais Orange, das alte LASEL-**Podium** wiederfand. Nachdem dieses fast zwei Jahre von einem Unbekannten „ausgeliehen“ wurde, steht es wieder an Ort und Stelle.

Nationale Veranstaltungen

- ✪ Beim **Walfer Vollekslaf** überquerten 482 Schüler die Ziellinie. Das LMRL war mit 171 Teilnehmern am Start und gewann somit den Geldpreis für die meisten Einschreibungen vor dem LAML (94) und dem LGL (53). Das Verarbeiten der Resultate war äußerst zeitaufwendig, da die bei den Einschreibungen eingegebenen Jahrgänge der Starter nicht mehr in den, vom Veranstalter mitgeteilten, Zeiten wiederzufinden waren. Die Jahrgänge aller Teilnehmer mussten somit kontrolliert werden, um das offizielle Ergebnis des Challenge Marc Savic aufzustellen. Alle Resultate sind auf der LASEL Internetseite wiederzufinden.
Organisatorisch verlief das Rennen reibungslos. Für die kommende Ausgabe wird der Schülertreffpunkt auf dem eduPôle Parkplatz gruppiert. Auch der LASEL Infopoint samt Flagge, Zelt und Tisch wird hier gut sichtbar aufgestellt werden.
Lehrer die am 6,5 km Lauf teilnehmen wollen, können die Einschreibung über die Schule vornehmen. Ein Datum für die Preisverteilung wird uns noch mitgeteilt.
- ✪ 29 Mannschaften haben sich für das **Relais Orange** angemeldet.
- ✪ Die Organisation des **Axxess-Cross** wurde besprochen und die verschiedenen Arbeitsaufträge wurden vergeben. Für die neue Strecke werden mehr Helfer gebraucht um die komplette Distanz abzusichern. Auch die Kommunikation unter den Helfern muss verbessert werden, sodass im Notfall schnell Hilfe angefordert werden kann.

Internationale Veranstaltungen

- ✪ Folgende Mannschaften wurden für das **Großregionturnier** für Mädchen in Eupen festgehalten: ALR im Futsal, LCE im Volleyball und LNB im Handball. Für das Basketballturnier muss noch eine teilnehmende Mannschaft bestimmt werden.
- ✪ Flavio GIANNOTTE, Sportstudent an der STAPS (Université de Reims Champagne Ardenne), hat einen Antrag für die Teilnahme an der **Universiade 2017** im Degenfechten gestellt. Auf Nachfrage hat der Athlet seine sportlichen Resultate der letzten Wettkämpfe eingereicht. Selektionskriterien wie die Teilnahme an den Universitätsmeisterschaften in Frankreich, sowie die Teilnahme an den LASEL Meisterschaften zu Gymnasiumzeiten wurden erfüllt. Einer Teilnahme in Taipeh steht demnach nichts mehr im Wege. Eine Aufteilung der Kosten bleibt noch zu regeln.